

## KATA PENGANTAR

---

Puji syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan proyek akhir ini dengan baik. Proyek Akhir ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar akademik Ahli Madya pada prodi D3 Sistem Informasi Akuntansi, Fakultas Ilmu Terapan, Telkom University.

Proyek akhir yang mengusung judul APLIKASI PENENTUAN HARGA LAYANAN JASA MENGGUNAKAN METODE *TIME AND MATERIAL PRICING* (Studi Kasus: Anata Salon, Bojongsoang, Kabupaten Bandung) membahas mengenai perhitungan yang bertujuan untuk membandingkan harga jual suatu layanan sehingga mendapatkan hasil yang dapat menjadi pertimbangan dalam mengambil keputusan.

Penyelesaian tugas akhir ini tidak lepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Orang tua dan keluarga tercinta, atas doa, dukungan moral, dan material yang tiada henti. Tanpa dukungan dan kasih sayang mereka, penulis tidak akan mampu menyelesaikan studi ini.
2. Mba Asti, selaku pembimbing utama, yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan dukungan yang sangat berharga selama proses penelitian ini. Ketulusan dan dedikasi beliau dalam membimbing penulis sangatlah berarti.
3. Pak Kastaman, selaku pembimbing pendamping, atas saran dan kritik yang membangun yang telah membantu penulis dalam menyempurnakan tugas akhir ini.
4. Bapak ibu penguji, yang telah memberikan masukan berharga dan membantu penulis dalam penyempurnaan skripsi ini.

5. Seluruh Civitas akademika Telkom University, yang telah membantu penulis dalam menyediakan tempat dan layanan yang terpadu selama penulis menjalani pendidikannya.
6. Para sahabat, serta seluruh pihak yang telah membantu dan selalu memberi dukungan selama masa perkuliahan sampai dititik ini.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna, baik dari segi penyajian maupun pembahasannya. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang konstruktif untuk perbaikan di masa mendatang. Semoga tugas akhir ini dapat memberikan kontribusi yang berarti bagi perkembangan ilmu pengetahuan dan menjadi referensi yang bermanfaat bagi pembaca.

Penulis juga berharap bahwa laporan ini dapat memenuhi harapan dan standar akademik yang ditetapkan, serta memberikan wawasan dan manfaat bagi semua pihak yang terlibat.

Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berperan dalam penyelesaian proyek akhir ini. Semoga hasil dari proyek ini dapat memberikan manfaat yang luas dan menjadi langkah awal yang baik dalam perjalanan karir dan studi penulis di masa depan.

Bandung, 04 September 2024

Penulis